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Der Ortsvorsteher informiert über den aktuellen Sachstand: 
 
Gemäß Gestaltungsvertrag mit dem Eigentümer der Fläche, wurde eine entsprechende Tafel auf-
gestellt. Der Aussichtsturm sei nach wie vor geplant, allerdings sei die Zuwegung vom Eigentümer 
nur von Westen her gestattet. Allerdings würde der Weg durch ein Trockenrasenbiotop führen. 
Zahlreiche Bereiche seien inzwischen Biotope; eine touristische Nutzung somit nicht mehr ohne 
weiteres möglich. 
 
Derzeit berate der Runde Tisch „Potsdamer Norden“, welche Möglichkeiten derzeit noch beste-
hen. 
Es sei aber davon auszugehen, dass touristische Projekte nicht mehr in unmittelbarer Nähe des 
Sees stattfinden können. 
Herr Matz führt aus, dass ein großes Problem derzeit die Kitesurfer am Fahrländer See seien. 
Kitesurfen sei in Deutschland nicht ohne Weiteres erlaubt; er werde, gemeinsam mit der Ortsvor-
steherin von Neu Fahrland, Frau Dr. Klockow, einen entsprechenden Antrag für die Sitzung der 
Stadtverordnetenversammlung im August vorbereiten. 
Die Landeshauptstadt ist als Eigentümer verpflichtet, die bestehenden Regeln durchzusetzen. 
Der Fahrländer See müsse geschützt werden, akut sei es derzeit in Neu Fahrland. 
 
Der Ortsvorsteher verweist darauf, dass zahlreiche Vor-Ort-Termine stattgefunden haben.  
Derzeit befinde sich das Thema noch in Bearbeitung und hat noch keinen Planungsstand erreicht. 
 
 
 

 


